

📷 9月定例会のご案内

「ZOOM映写会」

9月定例会は、ZOOM映写会になります。

- ・内容は自由
- ・一人15分 映写5分+質疑応答10分

皆様奮ってご参加ください。

次回定例会は

2021年9月13日（月）15時～17時

勉強会のネタ（募集中です！）

- ・ビデオの事業継承・後継者について（赤岡）
（会員個人の場合とビズネット全体の場合含めて）
- ・ホールを借りて音声収録（菅澤）
- ・ネット配信のやり方（赤岡）
- ・後悔しない機材の選び方（脇田）
- ・ICレコーダーの設定方法（脇田）
- ・スイッチングとパラ撮影（脇田）

👥 8月定例会のご報告

「ミニ勉強会」、「近況報告」

8/26定例会の参加者

高橋、近藤、吉岡、佐藤、菅澤、野上、赤岡、上河、脇田

ミニ勉強会として、吉岡さん「ライブ配信勉強会質疑応答」、高橋さん「高橋流の卒園式の撮り方」を中心に、議論が大いに盛り上がりました。以下が主なコメントです。

上河…ホールには、ヨコの壁に放送ケーブル用の穴がある場合もあるので、配信に使えるか確認してみると良い。

吉岡…お客さんのスマホやOSなどの配信視聴環境を記載しておかないと、クレームにあうこともあるので注意。

上河…ピアノの発表会で、その日のうちにアップする業者もいる。お客さんの「すぐに見たい」という要望に応え、これが評判で売上アップしているよう。私自身もお客さんから「スマホで見たいので、データでもらえませんか」という問い合わせが何件あった。

吉岡…バレエの現場で、土曜日撮影録画、水曜日にオンデマンド配信というのがあった。

菅澤…ピアノ発表会で、動画をデータで渡して、先生がYouTubeにアップして、生徒の関心度をあげる工夫をしている。親や親戚にアドレスを教えてもらえる。生徒は保存用にBlu-ray、DVDも欲しいようだ。

赤岡…ホールでのライブ配信の依頼がすでに入ってきています。みなさん、またよろしくお願ひします。

高橋…卒園式撮影では、ノイズを消す処理やイコライザーで低音を消す処理をしている。

佐藤…8bit撮影したものをカラコレすると画質が下がるので、カラコレ前提の場合10bitで撮影したほうが良い。以上敬称略 文責：脇田

✍️ 会員コラム

高橋さん「西湘のビデオ屋稼業」
が続きます！

（文責各筆者）

西湘のビデオ屋稼業

2021.9月 高橋 昌一 （含むことあり：個人的、感覚的話し）

●今朝（8/28）、近藤さんから電話。ちなみに大先輩の近藤さんとは、有り難いことに今やすっかり何でも言い合える間柄。内容は9月のZoom映写会についてのお話し。色々アドバイスを受けているうちに、チョイヒートアップ気味の自分。そして電話を終えた後、自分の器量の狭さがつくづく嫌になる。もちろんヒートアップはコロナ禍のせいではない。

●とある雨の日の撮影現場。背中と両脇に荷物を抱え、尚かつ傘をさすというかなりハードな体勢で車から移動開始。「びしょ濡れになっている傘をどうしようかな」と考えつつ入口に向かう。中に入る前に、とりあえず傘を振って雨水を払うとなんと雨粒がほとんど付いていない。触れても手に濡れた感触が伝わってこず、そのまま何の手数なく会場入りできた。

その折りたたみ傘はたしかどこぞのホームセンターで購入した安価品。ここまでの撥水効果があったのかと久しぶりの「感動」。御見それいたしました。ホントに。

その傘いまはしっかりと「撮影備品」の一つになりました。

●小田原アリーナで、毎年8月にある競技の全国大会が開催されています。

出場している関西県のそのチームとはご縁あって、ボランティア撮影を10年ほど前から続けています。男女両チームがあり、試合の流れによっては2試合、3試合同時に小型カメラを設置することもあります。毎年、3日間の期間をまあゆったりと撮影しておりました。

昨年はコロナ禍で中止となりましたが、更なる今年は、棄権県も多かったのですが開催。この辺りは主催者もさぞ悩んだのだろうと推察いたしますが。

ただそのチームを見ていて感じるころもありました。昼食は持ち込み弁当なのですが、食事前に手指の消毒をする気配もなく、そのまま広げてゆっくりと食べている。

試合・食事以外ではマスクはしているものの、指導者に「消毒は大丈夫ですか？」と問うても「朝、入り口で検温と消毒は済ませているから」と返してくる。そこで私は、「今、コロナ感染者数が全国でも2番目に多い県にいるのですよ」と伝え、「私たちは消毒や手洗いは日に何度も行い、マイカーにはアルコールも備えています。」と詳しく話さざるを得ない。

翌日、思い余って、購入してきたワンプッシュアルコールを渡してみたが、反応は低ポイント。あれから2週間足らずが経過、おそらく今頃は一層気持ちを引き締めているに違いないと思うコロナの広域拡大だが、『人間とはなんの根拠もなく「自分だけは大丈夫」と思う生き物』と何かの本で読んだことがあります。その「おれは大丈夫！」という感覚が幾多の困難に立ち向かい、人類の未来を広げてきたのも事実らしいですが、でも、コロナは強く伝染しますからね。もっともこれは自分にも言い聞かせているセリフでもあります。

●来た、来た！

この会報原稿を書いている最中（8/27）にもお客さんから「9月の撮影延期」の連絡が入って来た。実はその前日にも、前々日にも変更の相談連絡が入っている。

たしか7日ほど前、会員さんから「行事中止の連絡が入ってきているけど、高橋さんはどうですか？」と尋ねられ、「それほどでもないよ」と返答していたのですが、「それほどでもある」状況に。お客さんには「とにかく垣根を外して一緒に対応考えましょうよ」とお話しさせていただいています。